

2020年4月17日

「学科長からのメッセージ」

心理こども学部 心理学科 学科長 三雲真理子

みなさん、こんにちは。

心理学科 学科長の三雲です。

今年度はコロナウイルス感染拡大という私たちが経験したことがない事態になってしまい、不安な日々を過ごしておられるのではないのでしょうか。

とくに新入生のみなさんは、せつかく大学生になったのに、まだ大学に来た日は入学オリエンテーションの一日だけです。

大学生になると、履修する科目が個人個人違うので、履修登録も少し複雑になります。入学したばかりの1年生には、毎年、ゆっくり丁寧に履修登録ガイダンスをおこなっています。今年もそうしかったのですが、大阪に緊急事態宣言が発令されて、みなさんに大学に来てもらうことができなくなってしまったので、履修登録の仕方についての説明を、メールや郵送でお知らせできるように大急ぎで準備しているところです。

連絡が届いたら、しっかり読んで、自力で履修登録に挑戦してみてください。よく読んでわからないことがあったら、クラスアドバイザーの先生に連絡してください。わからないことをそのまま放置しないようにお願いしますね。

みなさんの履修登録はできれば4/24（金）までに終わるように頑張ってみてください。

これからしばらくは、メールやLINE、CCSなどいろいろな方法で、みなさんと連絡をとっていきたいと思っていますので、みなさんも何か連絡が届いているかな？と気にして、毎日チェックするようにしてくださいね。すべての作業に梅花アドレスを使うことになるので、しっかり慣れてください。

みなさんの履修登録が完成したら、対面授業が始まるまでは、それぞれの授業担当の先生方が様々な方法でオンライン授業をすることになると思います。

5/7（木）に対面授業が開始できるようになったらいいですね。そのためには私達ひとりひとりが感染をひろげないように、気を付けて日々を過ごさないといけません。みなさんも十分に気を付けて過ごしてくださいね。

毎年この時期には構内に桜やいろいろな花が咲き色とりどりになり、学生さんの笑顔と楽しそうな声が構内に溢れて、明るく新年度がスタートするのですが、今年は、学生さんが誰もいない構内がほんとうに寂しいです。

元気でお会いできる日を心理学科教員一同楽しみに待っています。

健康管理に気をつけてお元気で過ごしてくださいね！